

Jungen 14, Bezirksklasse, VR

VfB Gutenzell : TV Ostrach
Samstag, 25.11.2023, 10:00 Uhr

Jerg bleibt gegen den TV Ostrach ungeschlagen

Kurzer Jubel herrschte am Samstagvormittag beim Heimteam des VfB Gutenzell, als Janina Jerg das Einzel gewinnen und damit den Sieg in der heimischen Halle gegen den TV Ostrach bereits vorläufig sicherstellen konnte. Erfolgsgarant war insbesondere Janina Jerg, die ihre Partien gänzlich gewann. Schon nach 75 Minuten war das Spiel beendet.

Zunächst stand das Eingangsdoppel auf dem Programm. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekamen Huchler / Miller bei der unterm Strich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Haug / Weber. Ausreichend spielerische Mittel hatten nachfolgend Jerg / Berchtold hingegen letztlich an der Hand, um sich gegen Schlade / Muehl durchzusetzen, somit stand es am Ende 3:0. Mit nur einem Satzverlust ging Luis Huchler gegen Niklas Haug durchs Ziel, denn das Spiel endete mit einem 3:1-Erfolg. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Vormittags lautete damit 2:1. Janina Jerg gewann im Anschluss ihr Spiel gegen Leonas Schlade sicher und anhand der TTR-Werte nicht überraschend, in drei Sätzen. Nicht ganz mithalten konnte Tabea Berchtold, beim 1:3 gegen Max Weber, obwohl sie nicht komplett chancenlos war. Einen sicheren Punkt für sein Team holte indes Linus Miller beim 11:6, 11:5, 11:7 gegen Elias Muehl. Nachdem beide Spieler die Schläger gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 4:2. Luis Huchler hatte gegen Leonas Schlade beim 11:4, 11:8, 11:5 wenig Schwierigkeiten und bestätigte damit die ihm auf dem Papier zugewiesene Favoritenrolle. Zwar brachte Niklas Haug Janina Jerg phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Janina Jerg mit 3:1 durch. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Heimteam auf der Habenseite. Beim wenig später folgenden 3:0 gegen Elias Muehl fand Tabea Berchtold von Anfang an die richtige Taktik in ihrem Spiel. Das war ein souveräner Sieg. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Recht kurzen Prozess machte Linus Miller beim 3:0 mit Max Weber. Nach diesem Einzel steht Miller somit bei 4 Siegen und 2 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Weber ein 5:7 ausweist. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Nach diesem Ergebnis weist der VfB Gutenzell nun ein Punktekonto von 9:3 Punkten auf, während der TV Ostrach vor dem nächsten Spiel, das am 02.12.2023 gegen den SV Steinhausen-Rottum II ansteht, 8:4 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des VfB Gutenzell bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 02.12.2023 gegen den TSV Laubach.

Statistik:

VfB Gutenzell

Doppel: Huchler / Miller 0:1, Jerg / Berchtold 1:0

Einzel: L. Huchler 2:0, J. Jerg 2:0, T. Berchtold 1:1, L. Miller 2:0

TV Ostrach

Doppel: Haug / Weber 1:0, Schlade / Muehl 0:1

Einzel: N. Haug 0:2, L. Schlade 0:2, M. Weber 1:1, E. Muehl 0:2